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◆ 新年度も１ヶ月ほど過ぎました・・・。 

早いもので新年度も１ヶ月が過ぎ、子供たちの様子が見えてきました。４月の段階では

新しいクラスになり、担任やクラスの友達と新しく関係作りをしていくため、探り探りの

状態で、まだ本音が出にくい状況です。それが、５月の連休明け頃から何となく自分の地

が出るようになり、クラスの初期段階の状態が形作られます。この最初の段階が１年間続

くかというと、そういう訳でもなく、学習における学び合いや、普段の生活や遊びを通し

た人間関係作り、また行事等による出番や役割を果たす中での承認感などで、クラスの雰

囲気が出来上がっていきます。各担任が試行錯誤しながら、よりよい状態を目指して学級

経営を行っていきます。保護者の皆様と連携しながら、よい方向へ向かうことができるよ

うにしたいと思っていますので、御協力をよろしくお願いいたします。 

また、１年生の児童の行き渋りがみられるのもこの時期です。保護者の方からすると、

とても心配されることと思いますが、「自分の子どもだけ

がこのようになっている…。」とは思わないでください。

御心配の気持ちはよくわかりますが、毎年誰かがこのよう

状況になり、学校と保護者とで協力しながらサポートする

ことで、やがて乗り越えていきます。焦らずにサポートを

して子供たちの成長を見守りましょうね。何か御心配なこ

とがありましたら、いつでも学校に御相談ください。 

 

◆ 授業参観・PTA総会への御参加ありがとうございました 

 4月26日（金）に、今年度最初の授業参観とPTA総会が行わ

れました。たくさんの保護者の皆様に御参加いただき、感謝申

し上げます。特に1年生にとっては初めての授業参観となり、保

護者の皆様の参加も多かったようです。お家の方を見つけた1年

生の笑顔もとてもすてきでした。学校で見る子供たちの様子は

いかがだったでしょうか？4月当初ということもあり、クラスの

中にもまだ少し緊張感も漂っていたかもしれません。子供

たちの御家庭での顔と学校での顔は、必ずしも同じではあ

りませんよね。家では甘えん坊なのに、クラスの中では意

外としっかりしていたり、逆に内弁慶の子供が学校ではお

となしめだったり…。子供のいろいろな顔を見るのも新し

い発見に繋がります。これからの学校行事にもぜひご参加

ください。6月9日（日）は佐賀市一斉のフリー参観とな
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っています。この日は地域の皆様にもぜひ、御来校いただき子供たちの様子を御覧になっ

ていただきたいと思います。お待ちしています！PTA総会では令和5年度の取組に関する

報告と6年度の会務・予算案の審議等がありました。御参加ありがとうございました。役

員になっていただいた皆様本当にありがとうございます。1年間どうぞよろしくお願いい

たします。 

 

◆ １年生を迎える会＆春の遠足 

 ４月１２日に入学した１年生。新しい友達もでき、授業中

の過ごし方も分かり、だいぶ学校にも慣れたようです。今は

いろいろな面で、６年生のお兄さん、お姉さんがお世話をし

てくれています。そのような中、５月２日、１年生を迎える

会と春の遠足がありました。「なかよし・集会委員会」、

「音楽委員会」のみんなが中心となって、みんなで歌を歌っ

たり、〇×クイズや、ジェスチャーゲームをしたりして、１

年生を歓迎しました。１年生も楽しそうに参加してくれました

よ。１年生からは覚えたての「校歌」の披露がありました。し

っかりと覚えてみんなの前で堂々と歌ってくれましたよ。元気

でかわいい歌声にみんなから大きな拍手をもらいました。委員

会の皆さん、計画・準備、当日の進行などありがとうございま

した。その後１、２、６年生は「ひょうたん島公園」へ、3、

４、５年生は「夢咲公園」まで遠足に行きました。少し風が強かったのですが、春の心地

よい日差しを浴びながら、みんなで楽しく過ごすことができました。私はひょうたん島公

園コースに参加をしました。6年生は道中1年生の手をやさしく引きながら歩いてくれまし

たし、現地に到着してからも昼食、遊び、トイレのお世話などいろいろな面で1年生のサ

ポートをしてくれました。見ていてとても頼もしかったですし、微笑ましかったです。6

年生の皆さん、1年生のお世話をしてくれてありがとう！これからも頼りにしています

よ。 

 

◆ 徒歩での登下校のお願い 

 基本的に児童の登下校は自分の足で歩いて行うことが基本です。車で登下校する場合は、

怪我や、やむを得ない事情の時だけにして下さい。特に最近、朝の登校時の車での送りが多

くなっていることに危惧しています。過去には駐車場内で、保護者の車と児童との接触事故

も発生しました。雨の日は学校周辺に車が長い列を作るので、近隣からの苦情が入ることも

あります。心身ともに健全な子供の育成の第一歩は歩いて登下校だと考えます。どうぞ御理

解と御協力をお願いいたします。 

（今後の予定） 

5月 20日 内科検診（2・3年生）         5月 23日 長光園見学（3年 2組、3組） 

5月 21日 長光園見学（3年 1組、4組）      5月 28日 福井久男様への感謝状贈呈式 4年生稲の種まき 

5月 22日 内科検診（4年生）           5月 30日 全校長会（お守り隊の皆様紹介） 

 


